

**SYNDICAT NATIONAL DES PERSONNELS DE L'ADMINISTRATION DE LA MER**

---

La Rochelle le 4 janvier 2010

## **VOEUX 2010**

2009 fut une année charnière et lourde en transformations et perturbations. Nous pouvons constater les dégâts effectués chez tous les agents et les derniers CHS qui se sont déroulés font ressortir un malaise profond et la description des ambiances de travail ne fait ressortir qu'un constat d'échec face aux réformes menées tambour battant et sans considération des femmes et des hommes .

2010 doit être pour nous une année de reconstruction et d'opposition car déjà s'annoncent encore des pluies de réformes et une RGPP 2 qui va encore peser sur l'avenir de nos retraites et de nos régimes de travail.

**CELA SUFFIT !!!**

**Il est donc indispensable de combattre et de montrer notre volonté de combattre.**

D'ores et déjà, le combat va commencer le 21 janvier: un appel à la grève est lancé par les fédérations des fonctionnaires CGT -SOLIDAIRES et FSU.

Il est impératif de montrer notre détermination contre toutes les attaques statutaires, la non reconnaissance des qualifications, l'individualisation des rémunérations (PFR)

Il est impératif de montrer que nous n'acceptons pas les suppressions d'emplois notamment dans tous les services administratifs qui subissent chez nous les plus grandes coupes jamais connues. Nous connaissons la détresse qui sévit parmi les personnels (nos rencontres en Bretagne ont démontré de manière flagrante le malaise persistant parmi les personnels)

Il est impératif pour nous de reconstruire l'action syndicale dans les nouvelles structures qui nous sont imposées. Comme nous ferons nous faisons inévitablement le constat des inégalités de traitement entre les agents issus de différents ministères, nous devons nous battre pour tirer les personnels vers les meilleures conditions de travail et de rémunération. Ce sera une des conditions pour le mieux travailler ensemble. **ET NOUS DEVRONS L'EXIGER PAR NOTRE COMBAT car cela ne viendra pas tout seul.**

Il est impératif pour nous de préparer au mieux les élections professionnelles qui vont se dérouler au cours de l'année 2010 car c'est de notre représentation que découlera la force de nos pressions et de notre implication devant les personnels .

2010 va nous imposer à nous, camarades, une implication encore plus forte et nous devons motiver les collectifs de personnels sous toutes les formes d'actions qui seront décidées. La RGPP 2 risque fort de nous broyer si nous ne sommes pas vigilants et c'est à nous, syndicalistes, d'éveiller les consciences des personnels avec tous les moyens syndicaux dont nous disposons et au plus près de nos collègues (assemblées générales de personnels ,réunions syndicales régulières de tous les CGT impliquées dans les réformes; créations de sections où cela n'existe pas)

**Notre présence doit être significative dès  
le 21 janvier 2010**